



VOICE 移住者の声

VOICE  
憧れだったゲストハウスとバーを起業!  
五ヶ瀬の自然に囲まれて夢が叶いました



QR  
コード

QR  
コード

QR  
コード

QR  
コード

QR  
コード

QR  
コード

大分県より移住  
矢川圭汰さん・和さん  
のどか  
家族構成：5人 移住歴：6年

## 結婚を機に移住。ゲストハウスとバーを経営しています

起業の夢があった私は、結婚を機に妻の故郷である五ヶ瀬町に移住。バーを開業し、その後、豊かな自然と食材、そして妻の父が建てたログハウスを活用しゲストハウスを始めました。私たちの願いは、人々が集まり、交流できる場をつくること。その夢が、今、少しずつカタチになってきていると感じています。



豊かな自然と温かな地域の中で  
子育てができます

4歳の娘と、1歳の双子の娘と息子がいて、みんな同じ保育園に通っています。保育園は広々としていて、子どもたちはのびのびと遊んでいます。このあいだは、道ばたに栗が落ちていて大はしゃぎ!自然もほんとに豊かなんです。また地域の方々が子どもたちによく声をかけてくれます。皆さんの温かい見守りに、いつも励まされて本当にありがとうございます。



これから  
移住される方へ 私の『推し』はコレだ!

圭汰さんの『推し』

都会の喧騒から離れた「山の暮らし」を実感できるところです。私自身、忙しい日々を送りつつも、時間がゆっくりと流れる感じがしますね。

和さんの『推し』

県外から五ヶ瀬町に戻ってきて、あらためていいなと思うところは、四季がはっきりしているところです。私は特に冬の初雪とその静けさが大好きです!



矢川さんが経営するバー「EL CAMPO」

VOICE 移住者の声